



## RAPPORT N° 5

Je parlais de Printemps de Moramour dans mes courriers mais voici déjà l'été !

N'empêche, Moramour vit de beaux jours grâce à vous qui me lisez de par les adhésions, ré adhésions et toutes les belles fêtes passées et à venir que vous nous offrez.

Nous sommes partis pour tenir nos objectifs, tout simplement si les promesses du Printemps nous donnent les beaux fruits espérés.

### 1- « Come back » sur les évènements passés

Le renouveau de Moramour, nous le devons en premier lieu à nos amis de Nantes sous l'impulsion de Claudette et Bruno par un beau mois de Mai :

- La recette d'une représentation théâtrale jouée par l'Amicale laïque de Brains nous est dédiée.
- Unité de temps, de lieu et d'action, sur la lancée, une expo s'inscrivant dans la quinzaine de l'école publique permet à travers des panneaux composés de photos, de cartes et de fiches explicatives de faire connaître le Burkina, la population de Bondoukuy et ses enfants, le Karité et ses bienfaits....vivement notre premier savon produit !!!, Moramour et ses actions passées et à venir, aux enfants des écoles, à leurs parents et au cercle d'amis de C & B déjà tout acquis à notre cause.  
Une vente d'artisanat de Bobo Dioulasso et de tee shirts colore le tout.  
Les personnalités politiques et administratives de la région telles que le Maire de la ville, l'inspecteur d'académie, le président régional de la fédération des œuvre laïques se sont déplacées pour l'occasion donnant ainsi un retentissement important à cette manifestation relayée par les médias (Ouest France et d'autres)....il a même fallu improviser des discours.....tout à fait la tasse de thé de votre Président !  
Des contacts très importants ont donc été pris, nous y reviendrons dans le chapitre 2.

Ces deux manifestations ont permis des rentrées significatives d'argent et, avec 13 adhérents le pole Nantais est désormais, mais oui, au premier rang de Moramour.

Je voudrais insister sur toute la gentillesse de nouveaux amis, avec quelle simplicité ils nous ont aidés, et la confiance qu'ils nous ont accordée sans vraiment nous connaître. Et puis, des gens qui ont l'esprit de fête en eux et qui nous apporteront leur joie de vivre.

En parlant de pôles, notre répartition est assez amusante avec, outre la Bretagne, grosso modo par demi douzaine, des Guadeloupéens, des Réunionnais, des Toulonnais, des Parisiens, des Nordistes et des Lorrains.

Si le renouveau est Breton, la pérennité est Guadeloupéenne déjà par les ré adhésions des membres fondateurs et puis par une magnifique fête organisée localement le 18 Juin qui devrait « exploser » le compte en banque de Moramour.

Je compte sur nos amis de Guadeloupe pour nous faire le récit de ce beau succès tant par le brio avec lequel les sponsors ont été conquis que par l'organisation innovante de cette manifestation.

Je dois dire aussi que c'est un grand bonheur de savoir que ce que nous avons démarré ensemble aux Antilles va poursuivre son bonhomme de chemin, et apparemment avec encore plus de succès !!!

## 2- Les promesses

- Le Président de la FAL nous a informés qu'une aide pourrait nous être attribuée dans le cadre du soutien des œuvres laïques aux écoles du tiers monde (le Burkina est inscrit dans leur programme),
- Le responsable commercial de Waterman nous a annoncé le don de six cent stylos.

## 3- Les actions en cours

- La savonnerie

Nous avons :

- deux devis pour le matériel.
- Un projet de gestion élaboré localement par le comité de soutien à Moramour ; la savonnerie sera gérée et exploitée par l'association de femmes du village...une petite aide à l'émancipation des femmes Africaines au passage...

Nous avons demandé à ce que les futures exploitantes visitent des installations similaires afin d'anticiper sur les problèmes qui ne manqueront pas de se présenter.

- Commande de médicaments : les besoins listés de l'infirmier major s'inscrivent dans le cadre de médicaments génériques qui ne sont apparemment pas dans le business de nos amis de Ouagadougou. Un don de 500 Euros sera fait au dispensaire pour l'achat de médicaments de première nécessité.
- Anne de Ouagadougou court les ministères pour obtenir le statut d'ONG pour Moramour qui nous exonèrera de toute taxe d'importation dans le futur et nous donne une existence « reconnue » au Burkina.

- Les comptes de l'association sur notre site internet... on avance, le tableau est presque finalisé.
- Le projet de jardin irrigué pour l'école va passer au premier plan, il est plus proche des objectifs de partenariat de la FAL. Nous avons d'ores et déjà un devis pour le forage et peut être une pompe fournie gracieusement...

#### 4- l'Assemblée Générale du 17 juin 2005

Titre un peu pompeux pour une petite réunion réunissant essentiellement les membres du futur bureau. Le résumé de cette assemblée est joint à ce rapport d'activité.

#### 5- La prochaine fête

Elle sera organisée par Mathieu à Rennes en Septembre. Vous y êtes tous conviés. Nous vous communiquerons tous éléments utiles dès que nous aurons plus de précisions.

#### 6- Le voyage au Burkina

Il va se faire .....

C'était un peu devenu l'Arlésienne mais nous avons désormais des amis très motivés pour partir dans cette belle aventure.

Le départ est fixé deuxième semaine de Janvier en deux groupes :

- Les seniors ou d'esprit senior en voyage confort (4X4, lodges, etc)
- Les « en pleine force de l'âge » dans un voyage plus aventure avec un safari à la clé.

Pour les deux groupes, on se retrouve à Bondoukuy, notre raison de vivre cette aventure pour quatre jours avec nos amis Burkina Be. Et puis, il y aura du travail pour certains d'entre nous car nous commanderons à cette occasion le matériel de la savonnerie.

Pour les « intéressés de dernière heure », contactez moi de toute urgence car nous allons rentrer dans la phase de réservation début Août.

Le budget de base devrait être approximativement de 1100 € par personne pour un voyage en vol »charter », l'hébergement, les transports locaux et la nourriture .

17 juillet 2005

-----\*\*\*\*\*-----